
VUV・SX高輝度光源利用者懇談会 平成３０年度 第一回幹事会 

 

日時：平成 30 年 6 月 18日（月） 15:00-17:30 

会場：A）東京大学物性研究所 ６F 第一会議室 

   B）TV会議：SPring-8 中央管理棟３階 TV会議室 

   C）TV 会議：東北大学 

 

参加者（敬称略）： 

会場 A): 木村真一（会長）、雨宮健太、近藤寛、坂本一之、吉信淳、堀場弘司、 

      辛殖(オブサーバー)、松田巌(オブサーバー) 

会場 B): 木下豊彦、原田慈久(オブサーバー)、和達大樹(オブサーバー) 

会場 C): 虻川匡司 

 

１） 木村会長より新任の挨拶があった。 

 

２）選挙管理委員会を代表して原田選挙管理委員より、平成 30、31 年度会長・幹事選挙結果の

報告があった。 

  ○今回、初めてオンライン投票を実施したが、投票率がこれまでの投票紙による選挙に比べ

て投票率が著しく下がった。 

  ○投票率を改善する対策について、各放射光ユーザーグループでのやり方などを参考に意見

交換が行われた。今回の意見を元に、選挙管理委員会が次回の選挙について検討することにな

った。 

  ○懇談会のメンバーである自覚がない会員が多数存在する可能性があることが幹事より指摘

された。会長より、現在の会員について継続の意思を確認する指示が出された。 

 

３）平成２９年度会計委員長の雨宮幹事より平成２９年度会計報告があり、会計監事の近藤幹事

より適正に会計が実施されたことが報告された。 

  ○懇談会事務より、幹事旅費によって支出が大きく変動することが説明された。 

  ○支出について、懇談会 HP などでの使用が提案された。 

  ○HP のアドレスは物性研外部のものを割り当てることで、賛助会員の広告の載せられるよう

にした。ウェブページは現在、魅力的なものを作成中であり、今後広く周知も行う。 

 

４）木村会長より平成 30、31 年度委員長選出の説明があった。担当は以下の通りである。 



  虻川幹事：庶務委員長、会計委員長 

  堀場幹事：計画委員長、編集委員長、会計監事 

 

５）東京大学物質科学アウトステーションビームライン利用状況等報告書・専用施設次期計画書

が SPring-8/JASRIに提出され、ヒアリングが 2018年 5 月 29 日に実施された。本内容について

松田氏より説明があった。 

 

６）今年度の活動方針について議論が行われた。 

  ○次期光源計画での軟 X 線先端分光に関しての意見交換が行われた。 

 

７）その他：国際会議の案内があった。 

  ICESS-14: October 8-12, 2018 (Abstract deadline: June 30, 2018) 

   Web: http://www.icess2018.org/index.php 

 

   TASPEC (ICESS-14 satellite):  October 4-6, 2018 

   Web: http://www.hsrc.hiroshima-u.ac.jp/TASPEC/  

 

   ACSIN-14 & ICSPM26 : October 21-25, 2018 (Abstract deadline: June 17, 2018) 

   Web: http://dora.bk.tsukuba.ac.jp/event/acsin14/ 


